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заседание горисполкома в по
давляющем большинстве вы
несенных на него вопросов 
было посвящено проблемам 
коммунального хозяйства. За 
исключением выступления ге
нерального директора ГСП 
ЧАЭС Юрия Неретина (в ходе 
которого стало ясно, что стан
ция, как и прежде, имеет зна
чительную задолженность по 
заработной плате работникам 
и массу прочих долговых обя
зательств, а следовательно, 
рассчитывать на оживление 
финансовых отношений в час
ти выполнения обязательств 
по договорам сопровождения 
и прочим оговоренным доку
ментам не приходится), разго
вор шел исключительно о де
лах коммунальных. В рамках 
заседания прозвучал отчет о 
деятельности коммунального 
предприятия “Кино-концерт

ный комплекс”, о выполнении 
плана работы горисполкома за 
второе полугодие 2002 года и о 
планах на первое полугодие 
года нынешнего, о проведений 
1 —- 2 февраля Международно
го турнира спортивного танца на 
Кубок Славутича - 2003, а также 
было утверждено положение о 
ежегодном конкурсе “Славутча- 
нин года”.

Однако большую часть вре
мени заседания заняло обсуж
дение вопросов функционирова
ния коммунального хозяйства. 
По данным, сообщенным на
чальником УЖКХ Владимиром 
Печерским, в ушедшем году го
род на 109 процентов распла
тился за коммунальные услуги, 
таким образом 9 процентов по
шли на погашение нашей мно
гомиллионной задолженности 
за потребленные коммунальные 
услуги. В то же время опреде
ленная (и немалая!) часть жите

лей города по-прежнему не пла
тит за коммунальные услуги. В 
связи с этим встал вопрос о том, 
что отдельные дома, особенно 
упорно не желающие платить, 
будут отключены от горячего 
водоснабжения.

—  Если в подъезде исправ
но платят только две квартиры 
из, скажем, двадцати, мы просто 
не имеем возможности предос
тавить те услуги, которые они 
оплатили. Поэтому мы, чтобы не 
обижать добросовестных пла
тельщиков, готовы установить в 
их квартирах —  за свой счет! — 
водонагреватели. А остальные 
пусть перебиваются как знают, 
—  пояснил Владимир Печерс
кий. (Следует сказать, что сегод
ня уже делаются попытки опре
делить дома, жильцы которых 
будут подвергнуты процедуре 
“принудительного обезвожива
ния”. Понимая трудности этих 
людей, одновременно нельзя не

согласиться со справедливо
стью указанной меры.)

Серьезной проблемой для 
города, как и раньше, являет
ся вывоз твердых бытовых от
ходов. Ряд предприятий отка
зывается заключать соответ
ствующие договоры с УЖКХ и 
выбрасывает свои отходы в 
контейнеры, расположенные в 
“коттеджевых” кварталах. На 
заседании принято решение 
об ужесточении штрафных 
санкций к тем предприятиям, 
которые будут продолжать по
добную практику.

Владимир Печерский так
же предоставил членам ис
полкома калькуляцию двух- 
ставочных тарифов на оплату 
коммунальных услуг. Подроб
нее об этом будет рассказано 
уже в следующем номере на
шей газеты.
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